



Coopeuch organizó encuentro regional para presentar el IPoM del Banco Central de Chile



La cooperativa de ahorro y crédito Coopeuch organizó un encuentro regional en Coquimbo, para la presentación del IPoM de junio, a cargo de la presidenta del Banco Central de Chile, Rosanna Costa. Al encuentro, que tuvo una gran convocatoria, asistieron autoridades, representantes empresariales, académicos y la comunidad en general. Durante la actividad, Coopeuch reafirmó su compromiso con la inclusión financiera, el desarrollo regional y el acceso a conocimiento económico para sus más de 1.200.000 socios y 500.000 clientes a lo largo de todo Chile.



Oliver Negrete, gerente división Sucursales, Canales y Convenios de Coopeuch; María Cristina Puga, del diario "El Día La Serena"; Héctor Vega, alcalde de Ovalle; Diego Concha, gerente de Sucursales de Coopeuch, y Alí Manouchehri, alcalde de Coquimbo.

Rodrigo Silva, gerente general de Coopeuch, junto a Rosanna Costa, presidenta del Banco Central de Chile, y Siria Jeldes, presidenta de Coopeuch.



Emilio Silva, del Holding Emilio Silva & hijos Cía.; Fernando Sánchez A., de Industrias Celta; Alejandro Silva, del Holding Emilio Silva & hijos Cía.; Fernando Sánchez, de Industrias Celta, y Francisco Puga, del diario "El Día La Serena".



Daniela Norambuena, alcaldesa de La Serena, y Luis Morales, gerente regional Norte de Coopeuch.



Wilson Núñez, alcalde (s) de Andacollo; Uberlinda Aquea, alcaldesa de La Higuera; Carmen Olivares, alcaldesa de Río Hurtado; Constanza Rojas, jefa Dideco de la Municipalidad de Andacollo, y Waldo Contreras, alcalde de Canela.



Ricardo Franco, de Coopeuch; Rosa Palma, de la Inspección del Trabajo; Monserrat Hernández, del Departamento de Salud Coquimbo; Fabiola Araya, del Servicio de Salud Coquimbo, y Benigna Galleguillos, de Coopeuch.



Cynthia Ravanal, de Coopeuch; Carlos Varas, de Universidad de La Serena; Pascal Lagunas, director regional de Sercotec; Paulina Mora, seremi de Gobierno de la Región de Coquimbo, y Eduardo Ortiz, de Coopeuch.



María José Chamorro, Eva López y Carolina Sorensen, las tres de Coopeuch, junto a Carolina Besa, del Banco Central de Chile, y Felipe Ramírez, de Coopeuch.